

Colombia se prepara para la llegada de La Niña



Bogotá, 27 dic (RHC) La Procuraduría General de la Nación llamó a las autoridades locales y a los consejos municipales ambientales de Colombia a adoptar medidas preventivas ante el inminente arribo al país del fenómeno de La Niña.

El Ministerio Público alertó sobre todo a los municipios y localidades comprendidas en las regiones Pacífico, Andina y Caribe, donde se prevé sea mayor la influencia del referido fenómeno climatológico, con el consiguiente peligro de avalanchas, deslizamientos e inundaciones.

Por su parte el Ministerio de Agricultura instó a los productores agropecuarios a tomar medidas frente a las alertas generadas por el Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales (Ideam).

El titular del sector agropecuario, Juan Guillermo Zuluaga, recordó además que entre diciembre y febrero se incrementa la probabilidad de heladas, especialmente en los departamentos de Boyacá, Antioquia y Nariño y zonas del altiplano del departamento de Cundinamarca.

A mediados de este mes Colombia activó el sistema de alerta temprana en toda la nación ante el anuncio del regreso del fenómeno de La Niña entre enero y marzo de 2018.

El director del Ideam, Omar Franco, explicó que el retorno de La Niña está asociado al fortalecimiento de los vientos Alisios del Este en la cuenca del Océano Pacífico Tropical, sumado a la persistencia del

enfriamiento de sus aguas. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/151229-colombia-se-prepara-para-la-llegada-de-la-nina>



Radio Habana Cuba